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Kurzbeschreibung
Anliegen dieses Bandes ist, die Auswirkungen der Reformation auf die Menschen zu schildern, die sie
erlebten und trugen, wie auch deren Rolle und Wirken in der erneuerten Kirche. Es geht also nicht in erster
Linie um die Erörterung theologischer und organisatorischer Fragen, sondern um das Neue im Leben der
Kirche. Da Geistliches und Weltliches zu Beginn der Neuzeit noch eine Einheit bildeten, führten
Veränderungen in der Kirche auch zu Veränderungen im weltlichen Leben. Dieser Blick auf die Reformation
und ihre Ausstrahlungen lässt die Bedeutung von Luthers theologischem Ansatz erst in vollem Umfang
deutlich werden. Als Grundlage für die Untersuchung wurde neben der Grafschaft Schaumburg
Nordwestdeutschland einbezogen, also das heutige Niedersachsen und Westfalen. Leseprobe. Abdruck
erfolgt mit freundlicher Genehmigung der Rechteinhaber. Alle Rechte vorbehalten.
The aim of this volume is to portray the consequences of the Reformation for the people who bore and
experienced them, and their role and effect in the reformed church. The book is thus not primarily concerned
with discussing theological and organisational issues but with what was new in church life. In early
modernity, spiritual and worldly aspects of life formed an integral whole, which meant that changes in the
church also led to changes in secular life. Only if one looks from this angle at the Reformation and the aura
that it emanated does the significance of Luther's theological approach become fully clear.The study is based
on source material from the county of Schaumburg but also includes north-western Germany, i.e. what are
today Lower Saxony and Westphalia. The contributions to the volume were presented at a symposium
organised by the Protestant Lutheran Church of Schaumburg-Lippe in 2009 to mark the 450th anniversary of
the introduction of the Reformation in the county of Schaumburg.>
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